

## VALORISER

- Participer à la Semaine d'action contre le racisme dans un quartier (mars)
- Mettre en ligne les capsules vidéo pour groupe d'enfants et projet d'animations
- Organiser un ou deux événements en lien avec l'éco-spiritualité
- Participation à la projection d'un film dans le cadre du festival « Il est une foi »
- Participation à la journée de l'égalité (14 juin)

- Servette contre le racisme avec plusieurs associations et communautés du quartier env. 250 participant.es
- Actuellement 8 capsules en ligne. Une dizaine d'autres vont suivre
  - Pièce de théâtre « Et si... »  
Jeudi 9 juin au Temple de Plainpalais, une cinquantaine de personnes présentes de toutes les générations
- table ronde 9 décembre (les animaux et le sacré) avec une quarantaine de personnes présentes
- Plusieurs membres de la PFIR se sont joints à la manifestation au temple de la Madeleine

- 16, 19 et 24 mars 2022  
<https://servette-contre-racisme.site/>
- <https://interreligieux.ch/wp/paroles-denfants/> plusieurs centaines de vue sur le site, youtube et facebook
- <https://interreligieux.ch/wp/evenement/et-si/>
- <https://interreligieux.ch/wp/evenement/table-ronde-les-animaux-et-le-sacre-mythes-symboles-et-rites/>  
Le 9 décembre à l'Eglise luthérienne
- <https://interreligieux.ch/wp/evenement/festival-de-films-il-est-une-foi/>
- <https://interreligieux.ch/wp/evenement/greve-feministe-2022/>

<ul style="list-style-type: none"> <li>• Participation à la semaine de la démocratie en partenariat avec la Maison internationale des Associations</li> <li>• Plusieurs manifestations dans le cadre de la semaine suisse des religions et en lien avec les <b>30 ans de la PFIR</b></li> <li>• Participation à l'organisation de cérémonies interreligieuses</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Table ronde « La fabrique de la laïcité » à la Maison des Associations</li> <li>- Ciné débat : Dieu est-il misogyne 3 et 10 octobre 2022 env. 100 personnes</li> <li>- Une journée entière d'animations avec méditation, débat, repas et concert interculturel Plus de 400 personnes ont participé à tout ou partie de cette journée</li> <li>- Prière pour la paix en Ukraine (Espace Madeleine) 30 mars 2022, env. 80 personnes</li> <li>- Célébration journée de lutte contre le sida (1<sup>er</sup> décembre, cathédrale St-Pierre) env. 100 personnes</li> <li>- Marche pour les droits (11 décembre) env. 25 personnes</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <a href="https://www.unige.ch/lejournale/analyse/automne-2022/fabrique-laicite/">https://www.unige.ch/lejournale/analyse/automne-2022/fabrique-laicite/</a></li> <li>• <a href="https://vimeo.com/ondemand/dieumisogyne">https://vimeo.com/ondemand/dieumisogyne</a></li> <li>• 6 novembre 2022 à la salle Trocmé, plus de 400 p. <a href="https://interreligieux.ch/wp/evenement/religions-et-spiritualites-en-fete-30-ans-de-la-pfir/">https://interreligieux.ch/wp/evenement/religions-et-spiritualites-en-fete-30-ans-de-la-pfir/</a></li> <li>• <a href="https://interreligieux.ch/wp/evenement/celebration-interreligieuse-%c2%b7-journee-mondiale-de-lutte-contre-le-sida/">https://interreligieux.ch/wp/evenement/celebration-interreligieuse-%c2%b7-journee-mondiale-de-lutte-contre-le-sida/</a></li> <li>• <a href="https://interreligieux.ch/wp/evenement/marche-la-foi-pour-les-droits/">https://interreligieux.ch/wp/evenement/marche-la-foi-pour-les-droits/</a></li> </ul>
--	---	---

- Projets avec et pour les jeunes

Une soirée-débat avec des jeunes autour du film « La Marche » a eu lieu le 26 mars 2022 en présence du Père Christian Delorme de Lyon. Le dialogue avec lui s'est poursuivie le lendemain au LAB (temple de Plainpalais). Env. 60 personnes

Une autre soirée avec et pour des jeunes est organisée autour de la pièce de théâtre « Bonté divine qui a lieu le 26 novembre au TemPL'Oz Arts. Une table-ronde sera animée à l'issue du spectacle par des étudiant.e.s qui participent au Module d'approfondissement professionnel de la HETS (voir sous expertise et formations)

- <https://interreligieux.ch/wp/evenement/pere-delorme/>

- <https://interreligieux.ch/wp/evenement/piece-de-theatre-bonte-divine-a-temploz-arts/>



## SE RENCONTRER

- Séances mensuelles du Comité exécutif (comex)

- AG et deux séances plénières thématiques en collaboration avec les communautés membres

- Rester en lien avec le réseau :

- Pôle-Rhizome et CIC
- Communauté de travail interreligieux en
- Maison des Associations : être en lien avec les diverses associations présentes dans ce lieu et participer à certains événements communs.
- Faculté autonome de théologie

- Le comex s'est retrouvé mensuellement pour assurer le suivi et soutenir la coordinatrice projets.

- Une plénière a permis cet automne d'entendre une présentation de l'enseignement du fait religieux à l'école publique. Par ailleurs toutes les communautés membres ont participé à la journée du 6 novembre (30 ans PFIR)

- Ce partenariat s'est activement poursuivi pendant cette année à diverses occasions. Des rencontres ont eu lieu avec le CIC et Pôle-Rhizome. Les liens se renforcent avec le projet « Dialogue en route » qui partagera les locaux de la PFIR à la MIA dès mars 2023. Les liens avec la faculté autonome de théologie sont réguliers et la PFIR est invitées aux différents cours et colloques qu'elle organise en lien avec le dialogue interreligieux.



## EXPERTISE ET FORMATIONS

- |  |   |  |
|--|---|--|
| <ul style="list-style-type: none"><li>• Formation de base et continue pour membres Groupement interreligieux de soutien spirituel d'urgence (GI-spi). Ce groupement est membre du Groupe de soutien d'urgence de la cellule accueil du plan cantonal ORCA.</li><li>• Participation à un module d'approfondissement professionnel HETS sur Travail social, religions et spiritualités</li><li>• Répondre aux demandes de visites et de débats des écoles privées de la région</li><li>• Colloque théologique et publication en lien avec le dialogue interreligieux</li><li>• Diffusion du calendrier des religions 2022-23</li><li>• Participation à l'élaboration d'une expo mobile sur le thème « Fleuves de Vie, Vie des fleuves, en collaboration avec l'Office cantonal de l'eau. »</li><li>• Mettre régulièrement sur le site internet de la PFIR des informations et des outils pour faire mieux connaître le dialogue interreligieux</li></ul> | <ul style="list-style-type: none"><li>• Le groupe a organisé une formation de base pour une dizaine de nouveaux membres en collaboration avec l'Association genevoise des psychologues. Il est aussi engagé dans un exercice prévu cette semaine à l'aéroport.</li><li>• 25 étudiant.e.s participent à ce module qui a lieu pendant 3 mois à raison de deux jours par semaine avec visites dans diverses communautés</li><li>• Visites organisées pour des classes de l'Ecole internationale</li><li>• La préparation de ce colloque est en cours. Il aura lieu en mars 2023 au Musée Voltaire mis à disposition de la PFIR par la Ville de Genève sur le thème de l'hospitalité</li><li>• Sur le thème : Les animaux et le sacré</li><li>• La fondation Wilsdorf et l'Office cantonal de l'eau participent au financement de ce projet. Autres partenaires : Léman Bleu, Appel du Rhône. Contacts avec le DIP en cours.</li><li>• Le site se développe comme un lieu de ressources pour les communautés, le public, les enseignants et toutes personnes intéressées.</li></ul> | <ul style="list-style-type: none"><li>• La PFIR a engagé à temps partiel pendant trois mois une de ses membres pour accompagner ce groupe et un atelier de recherche en partenariat avec la HETS et le CIC sur le rôle des communautés religieuses dans la cohésion sociale d'un quartier ou d'une commune.</li><li>• <a href="https://interreligieux.ch/wp/calendrier-des-religions/">https://interreligieux.ch/wp/calendrier-des-religions/</a></li><li>• <a href="http://www.interreligieux.ch">www.interreligieux.ch</a></li></ul> |
|--|---|--|